

9月定例会

予算決算委員会審査報告

ため、老人クラブの連合会と協議していきたい。

年金

委員 無年金者の解消を図るために、無年金者の実態を把握する必要があるのではないか。

市 年金事務所に聞いてみた

検診

委員 早期がんと判定された人數を把握しているのか。
市 平成21年度のがん検診の結果、早期がんと判定された方は3名だった。

訪問介護事業所

委員 市が訪問介護事業所を持っているのは、近隣では本市だけだと思うが、市のホームヘルパーは島しょ部を受け持つという考えに変りはないのか。

市 今後は、社会福祉協議会へ訪問介護事業所を設置して、市のホームヘルパーはそちらへ移つていただく方向で考えている。

市民病院

委員 整形外科の患者数が平成20年度より減っているが、今後の見通しは。

市 今年度も、整形外科の外来患者が減っているが、外反母趾の入院患者が増えている。

建設産業分科会



進事業の結果を詳しく説明してもらいたい。

市 目覚ましい進展はない。

市 エタノール生産コストが高いので、現在は牛糞尿のバイオマス資源の有効活用を

中心に議論している。

排水機場維持管理事業

委員 排水機場の機械が古くなっているが、今後の維持はどうか。

市 年に2回ほどの稼働だが、付属の機器が不良になることがある。大規模改修も進めなければならないが、整備・修繕計画に基づき、事業を進めていく。

イノシシ一斉捕獲推進事業

委員 捕獲された地域はどこか。

市 特に、北川・新山・吉田。市内全域にわたって被害の報告を受けている。

商店街振興事業補助金

委員 商業高校の生徒や若者と商店街が共同で商店作りができるのか。

市 空き店舗があつても、住居を兼ねていて、貸し付けが難しい。貸店舗が可能なところを調査して、検討していきたい。

市 危険個所の通報・発見はすぐ対応している。改良工事は、長期に待っていた

委員 道路補修などの住民要望に対し、進捗状況は。

市 個人住宅の耐震診断はすぐ対応している。改良工事は、長期に待っていた

道路維持修繕事業

委員 道路補修などの住民要望に対し、進捗状況は。

建築物耐震診断事業補助金

委員 個人住宅の耐震診断が2件は少ないので。

市 広報・ホームページで補助金制度を紹介している。自主防災組織などにも啓発を行っていく。

水道事業

委員 漏水量が増えている原因は何か。

市 水道施設が耐用年数を超えて老朽化しているため、敷設替えを行っているが、追い付いていないため、漏水が増えている。

バイオマス利活用推進事業

委員 バイオマス利活用推